

El Museo Municipal de la Cuchillería de Albacete ha recibido a cien mil visitantes desde su inauguración en 2006

edificio denominado Casa de Hortelano y este verano ha recibido a su visitante número 100.000, lo que implica una afluencia de 25.000 personas por año.

El edificio del Museo Municipal de la Cuchillería, de 1912, es obra del arquitecto Daniel Rubio, por encargo de Joaquín Hortelano. Desde que este singular edificio fuera adquirido, en la década de los ochenta, por el Patrimonio Arquitectónico del Ayuntamiento de Albacete, fue sede del Consejo Social de la Universidad de Castilla-La Mancha, y sede de la Policía Local.

El edificio fue remodelado por última vez para acondicionar las instalaciones del Museo Municipal de la Cuchillería y próximamente, antes de que acabe este año, se iniciarán las obras para la ampliación del Museo, que por cuestiones de espacio de las 4.000 piezas que posee actualmente solo puede exhibir 1.500, estando el resto guardadas en cajones. Muchas de estas piezas que todavía no han visto la luz se exhibirán hasta abril de 2009 en la exposición temporal 'Legados del Corazón'. Donaciones



Museo de la Cuchillería, antigua Casa de Hortelano.

y cesiones al Museo Municipal de la Cuchillería de Albacete".

El Museo también cede temporalmente sus colecciones, que ya han visitado diversos lugares como Solingen, Thiers o Cerdeña.

Actualmente se encuentran algunas piezas en Maniago y otras acaban de estar ex-

puestas en el Centro de Arte Canal de Isabel II de Madrid, donde con motivo del bicentenario del 2 de mayo se ha organizado la exposición "Madrid 2 de mayo 1808-2008. Un pueblo, una nación" y a la que el Museo Municipal de la Cuchillería ha aportado dos cuchillos y trece navajas.

Acciones en defensa del sector productivo europeo

Mediante la llamada "Declaración de Albacete", los alcaldes de Albacete, Solingen y Thiers se comprometieron para defender conjuntamente el sector productivo europeo y en mayo de 2006 se celebró en

Las colecciones de Caja Castilla La Mancha y de APRECU se exhiben permanentemente en el Museo

El Museo Municipal de la Cuchillería exhibe permanentemente la colección de Caja Castilla La Mancha y la colección APRECU.

En junio de 2002, Caja Castilla La Mancha adquirió la colección de navajas de Rafael Martínez del Peral y Fortón, marqués de Valdeguerrero, una rica y variada colección de 500 piezas cuyo valor reside tanto en su antigüedad y belleza como en la nobleza de los materiales empleados para su elaboración, el detalle y precisión con que han sido ornamentadas, la diversidad de tipologías de las navajas y el hecho de ser, todas ellas, fruto del trabajo de artesanos de diferentes poblaciones españolas y de otros países.

Las piezas procedentes del Concurso Regional de Cuchillería convocado por APRECU son donadas al Museo, pasando a formar parte de sus fondos. Las piezas pertenecientes a las dos últimas convocatorias, 2006 y 2007, después de haber estado en Solingen y Thiers, forman parte de la exposición "La Cuchillería Española" que se exhibe en Maniago desde agosto de 2008 hasta febrero de 2009.

En cuanto a las piezas del concurso de este año, estarán expuestas durante un mes en la cuarta planta de El Corte Inglés de Albacete, con la intención de que se inicie un recorrido por otros centros del Grupo, demostrando una vez más que este centro comercial quiere ser un miembro más de Albacete transmitiendo la cultura y las raíces de la ciudad.



Colección de Caja Castilla-La Mancha, una verdadera joya dentro del Museo de la Cuchillería.